

Am 7. Juni wurde das Fronleichnamfest des Pfarrverbands in Berg bei Eurasburg gefeiert. Die Eurasburger Schützen übernahmen dabei wieder die Aufgabe den "Himmel" zu tragen. Das Wetter meinte es gut mit uns; es war trocken und nicht zu heiß, so dass Feldgottesdienst und Prozession stattfinden konnten. Auch beim anschließenden Frühschoppen um den Landgasthof Berg herum, konnte man es bis in den Nachmittag hinein wunderbar aushalten. Sollte ich noch Bilder von diesem Ereignis erhalten, werde ich sie hier präsentieren.